

# OPINI WARGA

## Police Goes To School oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi, Sampaikan Pesan Agar Lakukan Hal Kriminalitas

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIWARGA.COM](http://SUKABUMI.OPINIWARGA.COM)

May 22, 2024 - 10:52



*Police Goes To School oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi, Sampaikan Pesan Agar Lakukan Hal Kriminalitas*

POLRES SUKABUMI\_sebuah acara besar telah menggetarkan kawasan Kecamatan Cidahu. Dalam kehangatan pagi, tepat pukul 08.00 WIB, SMK YPM Cidahu menjadi saksi gemerlapnya acara GEBER SIJUMO (Gerakan Bersama

Leterasi Stunting, Imunisasi, Pencegahan DBD, dan Penanggulangan TBC).

Acara yang dihadiri oleh beragam elemen masyarakat ini merupakan perpaduan antara semangat untuk memerangi stunting, memperkuat imunitas, mencegah DBD, dan menangkal TBC. Namun, tak hanya itu, GEBER SIJUMO juga menjadi panggung bagi penanaman nilai Pentingnya Prilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS).

Kehebohan tak hanya terasa dari deru suara pembicara, namun juga melalui kehadiran tokoh-tokoh penting dalam pemerintahan dan sosial masyarakat setempat. Mulai dari Camat Cidahu hingga Kepala Puskesmas, semua turut memeriahkan acara ini dengan harapan untuk mewujudkan perubahan yang lebih baik bagi kesehatan masyarakat.

Tidak lupa, Danramil 0712 Parungkuda juga ikut hadir memperkuat barisan dalam perjuangan melawan berbagai penyakit yang mengintai. Kehadiran NAKES kecamatan serta guru dan siswa SMK YPM Cidahu turut memberikan warna tersendiri dalam acara ini, menandakan betapa solidnya komitmen untuk bersatu melawan masalah kesehatan yang meresahkan.

Dalam suasana penuh semangat, kegiatan ini berjalan dengan lancar dan tertib. Setiap tahap disambut dengan antusiasme tinggi dari seluruh peserta. Diskusi, workshop, hingga sosialisasi program kesehatan menjadi magnet yang menarik bagi semua yang hadir.

Melalui narasi ini, semoga semangat GEBER SIJUMO mampu terus membara dalam diri setiap warga Cidahu, mendorong mereka untuk selalu mengutamakan kesehatan dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya PHBS. Kita bersama-sama, melangkah menuju masa depan yang lebih sehat dan berkualitas.